

La Universidad reconoce a sus 44 mejores estudiantes de Doctorado

GH granadahoy.com/granada/Universidad-reconoce-mejores-estudiantes-Doctorado_0_1090991361.html

20/12/2016

[El acto se celebró en el Aula Magna de la antigua Facultad de Medicina.](#)



El de ayer fue un día de honores en la UGR. La institución académica entregó sus Premios Extraordinarios de Doctorado 2012-13, en una ceremonia celebrada en Aula Magna de la Facultad de Medicina.

Presidido por la rectora, Pilar Aranda, el acto contó con las intervenciones de la vicerrectora de Docencia, María López-Jurado; el director de la Escuela Internacional de Posgrado, Manuel Ángel Garrido, y un representante de los premiados por cada Escuela de Doctorado; además de la presencia de los directores de Escuelas de Doctorado, coordinadores de Programas de Doctorado y directores de tesis premiadas. En total se entregaron 44 premios correspondientes a los campos de Ciencias, Ingeniería y Arquitectura, Humanidades, Ciencias Sociales y Jurídicas, y Ciencias de la Salud